

Le retour des beaux parleurs : PHYSARO se positionne

La période du confinement avait provoqué une certaine quiétude des consommateurs moins sollicités par téléphone pour participer à une réunion d'information « bien-être et santé ».



Un consommateur signale le 14 mai 2020 : « J'ai été démarché par téléphone par la société **PHYSARO**. Ils organisent une rencontre invitation pour recueillir mon avis sur les produits et conseils bien-être. Je suis donc invité à l'hôtel **BEST WESTERN** à participer à une réunion publique pour une présentation de produits santé.

*Dans une période marquée par une crise sanitaire sans précédent, réunir même dix personnes dans une même salle (avec, selon eux, une désinfection toutes les trois heures, un système de climatisation et des consignes de distanciation sociale), me paraît hors de propos. Aussi, je vous signale ce que je considère comme une forme d'hameçonnage par téléphone de cette société avec des pratiques commerciales déguisées qui constituent, de mon point de vue, une tentative de dissimulation des réelles volontés de **PHYSARO**. Choquant en cette période de crise sanitaire... »*

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)